
Reflexión 6 

 

Descubre el atajo 

 

Está prohibido estar tristes, la tristeza viene del “otro lado” y que el eterno odia 

la tristeza. Por lo tanto, no podemos estar tristes ¡nunca! Podemos tener el 

corazón roto, pero eso no es tristeza; a veces sentimos como una carencia e 

incluso aflicción, pero la aflicción no es tristeza, uno siente aflicción por sí mismo, 

por la presencia divina. Pero todo eso no es tristeza, la tristeza es algo impuro 

porque el que está triste está enojado con el eterno. Es como si le dijera al eterno: 

¿por qué no haces lo que yo quiero? Eso es la tristeza: cuando uno no está 

satisfecho. 

Hay un camino corto que es largo y hay un camino largo que es corto hay que 

entender esta enseñanza maravillosa que nos permite entender al eterno “hay un 

camino corto que es el largo, eso quiere decir que si bien el camino es corto al 

final resulta ser mucho más largo, por otro lado hay un camino largo que es corto; 

todo depende con quien andes si con el eterno o con tus iniciativas” el camino 

corto que son tus iniciativas se convierten en un camino muy largo y ¿por qué? 

Porque lo haces sin alegría, si vitalidad, nada más trabajar, trabajar porque eso 

es lo que tú te mereces, es entonces cuando ese camino se convierte en 

interminable. 

Pero el que coge el camino más largo que es ser dirigido por el eterno se convierte 

en el más corto, pues la paciencia, la seguridad que sientes de estar caminando 

con el eterno eso producen gozo y alegría y el camino se hace muy corto. 

El hablar con el eterno te da la fuerza para alcanzar lo que tú necesitas para ser 

feliz. 

La verdad es que la vida la tendríamos que pasar bailando y cantando, 

agradeciendo al eterno todo lo que nos da, así hizo el rey David. Mas valé un día 

en tus atrios que mil fuera de él.  

En muchas ocasiones el elegir el camino correcto no es tan fácil como parece 

porque se interfiere en nosotros la inclinación al mal, y es la que intenta 

engañarnos y que cojamos el camino más corto, esa es su ideología; pero tenemos 

la ventaja que el Señor  nos da y es acudir al trono de la gracia y la misericordia 

para recibir gracias misericordia, el Señor quiere tener comunión con aquel que 

se acerca a el y trasmitirle los valores que tiene que tener y haciendo esto irá bien 

por el camino correcto en el cual si en algún momento se sale siempre puede 

volver porque sabe a dónde va ese camino que lleva a la eternidad. Amen 


